

Guttempler-Gemeinschaften

Kreis Cuxhaven

Datum 14.12.2019

Guttempler

Fröhlich feiern ohne Sekt, Wein und Bier

MIDLUM. Einen Adventsball der besonderen Art haben die Guttempler im „Milmer Treff“ in Midlum gefeiert. Eingeladen waren Guttempler aus Langen, Altenwalde, Bremerhaven und umzu mit ihren Freunden, Angehörigen und Bekannten. Veranstalter war die Guttemplergemeinschaft Langen.

Voraussetzung für die Teilnahme war gute Laune, die mitgebracht werden musste, und Alkohol war dabei selbstverständlich tabu. Smoking und Abendkleid waren erlaubt, jedoch in der Minderzahl. Bequeme Kleidung war den meisten lieber und gehört bei den Guttemplern dazu. Im Gegensatz zu anderen Bällen gibt es hier nämlich keinen Kleiderzwang. Bei gemeinsamem Essen, bei Musik und Tanz, einer reichhaltigen Tombola sowie netten Gesprächen im festlich hergerichteten Saal verging der Abend wie im Fluge.